



Ortsausschuss Kessenich –Der Zugleiter-

Liebe Freunde des Kessenicher Karnevals,

als Anlage übermittele ich Ihnen die Zugaufstellung des 15. Kessenicher Karnevalszuges. Bitte schauen Sie sich die Unterlage kritische durch und lassen Sie mich wissen, wenn Ungereimtheiten aufgetreten sind oder sich der Fehlerteufel eingeschlichen hat. Wir alle wissen: Nobody is perfekt.

Weiterhin gebe ich noch einige allgemeingültige Hinweise deren Einhaltung für uns selbstverständlich sein sollten.

Den Anweisungen der Zugleitung ist Folge zu leisten.

Fußgruppen sammeln sich auf dem Schulhof der Theodor-Litt-Schule

Fahrzeuge bis 45 Minuten vor Zugbeginn entsprechend der mitgeteilten Zugaufstellung abzustellen.

Zur Sicherung der Zugwagen sind pro Achse 2 Rad-Engel zu stellen.

Als Wurfmaterial sind Obst und Gemüse, scharfkantige Gegenstände und leichtentzündbares Material sowie Alles, was dem guten Geschmack widerspricht, verboten.

Während des Zugstillstandes sowie der Überquerung der Hausdorffstraße besteht absolutes Wurfverbot.

Um Verletzungen zu vermeiden, ist es verboten, Verpackungsmaterial, wie Papiersäcke und Kartons, leere Flaschen und dergleichen auf die Fahrbahn oder den Bürgersteig zu werfen. Die Materialien sind am Ende des Zuges zu entsorgen.

Ihnen allen wünsche ich einen tollen Zug, von ganzem Herzen viel Spaß und vor allem das beste, schönste Wetter.

Ihr
Michael Klippel
(Zugleiter)